

## L'exposition Des Anges et des Hommes

### Handicap et Sérendipité

Un panorama unique pour apprécier la diversité et la capacité des Hommes à vivre ensemble et à dépasser les a priori.

Aujourd'hui encore, quand vous demandez à une classe d'élèves de 4ème, quels sont les trois premiers mots qui suivent l'annonce du mot Handicap, on vous répond les mots : « malheur », « souffrance », « difficultés ».

N'y a-t-il pas une approche différente pour voir d'abord la personne, sa dignité et ses possibles, plutôt que de voir son handicap ? La sérendipité est le fait de réaliser une découverte inattendue au cours d'une recherche dirigée initialement vers un objet différent de cette découverte. C'est peut être la clé pour changer son regard sur le Handicap.

Alors, comment appréhender la question du handicap de manière différente ?

"Des Anges et des Hommes" propose à vos clients et à leurs publics un regard tourné vers l'extraordinaire qui se manifeste au quotidien dans les relations entre les personnes en situation de handicap et les personnes valides. Ces images nous offrent une véritable catharsis, en témoignant du positif que l'on peut trouver là où on ne l'attendait pas, en soulignant les miracles que produisent chaque jour la douceur, la patience, l'humour et la joie qui animent les individus, qu'ils soient différents ou non. Une exposition qui les surprendra par sa capacité à faire tomber les a priori, même les plus tenaces.

Des moments de joie intense, de beauté et de tendresse

L'exposition "Des Anges et des Hommes" est issue de plusieurs mois de reportage à l'Institut Saint-Joseph de Betzdorf au Luxembourg. En partageant la vie quotidienne des pensionnaires polyhandicapés et des professionnels, Nicolas Schmitt a su figer des moments de joie intense, de convivialité et de tendresse.

Découvrez la collection complète en images et en vidéo :  
[www.nicolasschmitt.fr/handicap/](http://www.nicolasschmitt.fr/handicap/)



### Témoignages

« Des moments intenses d'échange et de communication qui en disent long sur notre besoin à nous tous de nous reconnaître dans le regard de l'autre. »

Marie-Josée JACOBS,  
Ministre de la Famille et de l'intégration du Luxembourg

« Que cette exposition puisse aider à changer de façon fondamentale le regard sur ce qui est nommé de façon trop simpliste le handicap. »

Willy de Jong,  
Directeur de l'Institut Saint-Joseph - Betzdorf

### Enjeux

- Handicap
- Sérendipité
- Insertion professionnelle
- Diversité
- Lutte contre les a priori et les stéréotypes
- GPEC
- Mission Handicap
- Talents management

### Propriétés techniques

Exposition photographique grand format

Nombre de photos : jusqu'à 25

Dimensions : 120cm x 80cm

Support : Dibond

### Contacts

Vous souhaitez en savoir plus sur cette exposition ?  
Ou vous souhaitez que nous réalisions le reportage et l'exposition ad-hoc de vos clients ?  
Plus de 150 entreprises nous ont fait confiance. Contactez nous :

Nicolas Schmitt Photographies  
+33 6 81 67 50 88  
+33 9 51 17 91 47  
[www.nicolasschmitt.fr](http://www.nicolasschmitt.fr)